

## Campeonato Local de Baloncesto, organizado por el Frente de Juventudes.

Habiendo dado final la primera vuelta de este campeonato, con la falta de algunos partidos que fueron aplazados, los cuales se les dan como ganados a los equipos que han venido manteniéndose en los primeros puestos, como son: C. Cervantes, O. A. R. y F. Juventudes, ya que el Frente de Juventudes tuvo un tropiezo de esos que dicen de época, dada la confianza que tenían sobre su rival, ya que contaban con su nueva victoria, pero en el desarrollo del partido fueron frustradas sus esperanzas, debido al ímpetu y coraje que pusieron todos los jugadores de la O. A. R., mermándole al Frente de Juventudes las esperanzas al primer puesto.

A los de C. Cervantes, no se les puede reprimir de nada ya que en todos los partidos jugados sus muchachos han sabido responder y poner todo lo que tienen de su parte para quedar en el lugar que les corresponde. — «Juan de Austria», «Centuria del Frente de Juventudes, camaradas ya hechos en las filas, no han aportado a lo que representaban por su mal comportamiento en el terreno de juego, en fin, sería por codicia, viendo que algunos partidos se les escapaba de las «manos», siendo luego el final a su favor; ¡ánimo Juan de Austria! Academia Bálmes, equipo joven en juego y joven en muchachos, con solamente un veterano en sus filas «UBEDA», equipo que promete para los próximos campeonatos, esto es, si siguen con la misma afición que tienen estos chicos de la «Bálmes», con su campo y todo.

APRENDICES Y GIBRALTAR, son equipos nuevos en estas lides, ya se les vé de vez en cuando alguna coseja, como nuevos han pagado la quinta.

Hércules, parece que suena ya algo veterano, pero no lo ha parecido esta primera vuelta, sin colocación en el terreno de juego y sobre todo han tirado la moral y el entusiasmo de otras veces, herculistas, hay que recuperarlos. Centros de Trabajo y Guardia de Franco, militantes del Frente de Juven-

tudes y de F. E. T. y de las J. O. N. S., están cumpliendo un servicio.

ANFLOVI

La clasificación se establece por los siguientes puestos.

MAXIMOS ENCESTADORES:		
		1.º C. Cervantes
		2.º O. A. R.
FERNANDEZ . . . . .	97	3.º F. Juventudes
MECO . . . . .	66	4.º J. Austria
A. GONZALEZ . . . . .	53	5.º A. Balmes
		6.º Aprendices
		7.º Gibraltar
		8.º Hércules
		9.º C. Trabajo
		10.º G. Franco

## La Federación Manchega de Baloncesto

La Federación Española de Baloncesto, ha acordado crear una Delegación en nuestra Ciudad, dependiente de ella y para que nos informara sobre el particular nos hemos entrevistado con el Presidente de esta Delegación, quien nos ha dicho:

—Se ha constituido la Junta Directiva que ha de regir nuestro Deporte Federado, todos ellos están animados de buenos propósitos para llevar a feliz término la misión encomendada, ahora, nos dijo el Sr. Presidente, necesitamos la colaboración del público que aliente a los muchachos que intervendrán en las distintas competiciones a organizar, queremos que el Baloncesto se haga popular y que como uno de los pocos deportes completos, lo practique para su beneficio toda la juventud alcazareña.

Continuó diciendo que quizá el día 23 del corriente, empezará un torneo a jugar por equipos federados, que se disputarán una copa, donada por el Sr. Presidente de la Federación Española de Baloncesto, y que el próximo día 16 se iniciará un concursillo de árbitros para la formación del Colegio Regional, y que ha quedado abierta la inscripción de Clubs, para todos aquellos que deseen federarse y tomar parte en futuras competiciones, que provisionalmente y hasta que tengan un domicilio social, las inscripciones se hacen en la Imprenta Sáiz.

ro inglés Arturo Grin y otros asociados suyos que venían trazando la línea. Fijaron banderines para conocer los terrenos de los particulares que se habían de expropiar forzosamente y se colocaron estacas más o menos altas, según lo exigía el terreno que debía ser nivelado, desmontando las elevaciones y terraplenando las hondonadas».

Es muy probable que no se conociera el trazado de la vía hasta que el Sr. Grin y sus asociados cargaron con los aparatos de medir, pero es un hecho cierto que, en el momento de conocerse, empezaron las oposiciones y las intrigas. Por esta razón vemos que al poco tiempo, el 28 de enero de 1852, se reúne el Ayuntamiento en sesión extraordinaria para dar a conocer a todos la carta circular del día 20, publicada en el B. O. extraordinario que salió

el día 21. No conocemos el contenido de dicha circular, pero el acuerdo tomado después de leída, dice entre otras cosas: «... que no es posible a los que subscriben, por muy sensible que les sea, corresponder a la invitación del Ayuntamiento de Ciudad Real, pues creen que faltarían a sus deberes si secundaran cualquier solicitud o diligencia que tuviese por objeto variar la dirección acordada para dicho ferrocarril.

Conviniendo los presentes en que todo cuanto queda dicho se ponga en conocimiento del Sr. Presidente del Ayuntamiento de Ciudad Real».

Aún hay más cosas que justifican nuestras aseveraciones, pero esto será materia de otro artículo.

RUBIO